

Faustino Díaz contratado como trombonista por la Ópera de Zúrich

25-feb-14

La Embajada de México en Suiza se complace en informar que el trombonista mexicano Faustino Díaz, fue contratado por la Philharmonia de la Ópera de Zurich.

Oriundo de San Lorenzo Cacaotepec, Oaxaca, el Maestro Díaz se convierte en el primer músico latinoamericano en pertenecer a dicha prestigiada orquesta suiza, logrando ser seleccionado como finalista entre 200 candidatos. En 2013, Faustino Díaz había triunfado en el Concurso Internacional del Trombón en Jeju, Corea, como el “mejor trombonista del mundo”.

El Embajador Jorge Castro-Valle K., al recibirlo en la Residencia de la Embajada en Berna para un almuerzo de celebración en su honor, felicitó al destacado músico oaxaqueño por su meritorio éxito, producto del talento y la vocación combinados con el esfuerzo y la pasión, y lo invitó cordialmente a participar en la serie “Talento Mexicano en Suiza”, que tiene por objeto promover la imagen de México difundiendo la labor de connacionales altamente calificados en sus diferentes ámbitos de actividad profesional.

